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伊 藤 孝 行
　　ＳＤＧｓは、「誰一人取り残さない」持続可能でより良い社会の実現
を目指す世界共通の目標。２０３０年を達成年限とし、１７のゴールと１
６９のターゲットから構成されています。会社では、本年１１月より本店
ビルで岐阜県産の「ぎふ清流Ｇｒｅｅｎでんき」を活用し年間７５４ｔの
ＣＯ２排出量の削減効果を見込むほか、名刺管理システムＳａｎｓａｎの
導入やタブレットＰＣ活用による会議資料・還元資料・申込書のペーパー
レス化、ポイントサービス活用による「ふるさとぎふ振興寄付金」への寄
付など幅広く取り組んでいます。個人でも、ＳＤＧｓに主体的に取り組む
うえでは、１７のゴールそれぞれについて普段からＳＤＧｓを「自分ごと」
として捉え、無理のない範囲で実践できそうなこと（別紙）を考え、継続的
に取り組んでいきたいと思います。

司会進行　大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　　　　　     脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱 国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. 祝福・ニコニコ発表
　 　本日会員総数48 名  (内リモート参加数2名）
　  11 月30 日出席率　34 /48 名  70.83％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額      16,000円
　　　　　　　   □ 今年度累計額     411,000円
  4. 昼食
  5. 会長の時間
  6.  幹事報告・委員会報告
  7.  会員の広場
  8. 年次総会
  9. 閉会点鐘                                    　  脇田誠会長

本日のプログラム 例会・事業活動のスケジュール
【2021年12月】
14日（火）執行部担当卓話　　　理事会
21日（火）夜間忘年例会
28日（火）特別休会
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12・1月の他クラブ移動例会開催日程
12/20・1/17・31移動 12/27・1/3・10休会

12/14・21移動 12/28休会
12/20・27休会

12/9・23・1/6・13・20移動 12/30休会

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
恵那市の非常事態宣言もあけ、本日より通常
例会となります。御参加いただきましてあり
がとうございます。本日より新入会員 内藤君
が入会となります。後でスピーチをいただき
ますが、これからもよろしくお願いします。
＊足立和人君
少し前になりますが、『私のSDGs』と『R酒場』を
掲載していただきありがとございました。
＊柘植典之君
申し訳ありません。早退いたします。
＊五月女和広君
このあと所用の為、早退させていただきます。

ニコニコボックス

60 周年記念講演委員会　進捗情報
講演日
　令和 4年 3月 15 日（火）
恵那文化センターもしくは恵那市内いずれか
の中学校から全 8中学校に発信予定
（恵那市教育委員会連携）
講師来恵事前調査日　
　令和 4年 2月 17 日（18 日）
恵那市内各所
（恵那市役所まちづくり企画部主導）
講師紹介　川廷 昌弘氏
　博報堂ＤＹホールディングスＣＳＲグルー
プ推進担当部長。環境省 SDGs ステークホル
ダーズ・ミーティング構成員。グローバル・
コンパクト・ネットワーク・ジャパン SDGs
タスクフォース・リーダー。神奈川県顧問
（SDGs 推進担当）。鎌倉市 SDGs 推進アドバイ
ザーなど委嘱多数。また、公益社団法人日本
写真家協会の会員として「地域の大切な資産、
守りたい情景、記憶の風景を撮る」をテーマ
に活動する写真家でもある。下記書籍とQR
コードで読み込める 37分）はとてもわかりや

すい内容です。
どちらもぜひ一
度ご覧くださ
い。他に中部電
力広報部、大岡
敏孝環境副大臣

との連携模索中です。    （記念講
演会担当委員長　佐々木元司）

○

委員会報告

11月 30 日卓話

幹事報告

本日は年次総会を開催いたします。
【来信】ロータリーレート　1ドル＝114 円
○

「半年間を振り返って」と題しまして脇
田誠会長に卓話をしていただきまし
た。

でいます。そんな
ビールですが、特
に好きなのが「地
ビール」。昔は各
地の地ビール工場
＆レストランへ出
かけていましたが
、最近ではコンビ
ニやディスカウン
トストアなどでも
販売されており、
各地まで行かなく

ても気軽に手に入れることができます。
　また、最近ビールのおつまみではまってい
るのがコンビニの「ピーナッツ」。コンビニ
各社の商品を買って
食べ比べしています
が、ピーナッツは適
量（１日３０粒程度
）を摂取することで
ダイエットにも効果
があるそうなので、
ビールの量も同様に
適量に抑えたい？と
思います。

伊藤孝行

Ｒ酒場

　ほぼ全種類のお酒がいける私ですが、特に
昔から好きなのがビール。７月の着任と同時
にスタートした寮生活（独身生活？）ですが、
新型コロナ感染症拡大により飲みに出掛ける
機会がなくなったことで、すっかり家飲み（寮
飲み？）が定着し、毎晩様々なビールを楽しん


